



Empat Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemkot Yogya Kembali Terisi

YOGYA, TRIBUN - Setelah sempat mengalami kekosongan selama beberapa bulan, empat jabatan pimpinan tinggi pratama di lingkungan Pemkot Yogya akhirnya kembali terisi.

Nama-nama pejabat baru ini diantaranya, Afia Rosdiana sebagai Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, serta Patricia Heny Dian Anitasari sebagai Staf Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan.

Kemudian, Nindyo Dewanto sebagai Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik

(Kesbangpol), serta Taokhid yang didapuk jadi Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan.

Sebelumnya, Afia menjabat Kabag Umum dan Protokol, Heny sebagai Kabag Organisasi, Nindyo menjabat Kabag Hukum, dan Taokhid sebagai Kabag Tata Pemerintahan Pemerintahan.

Keempat pejabat pimpinan tinggi pratama yang dilantik tersebut telah melalui proses seleksi terbuka, mulai dari administrasi, kompetensi manajerial, penulisan makalah, kompetensi

bidang, presentasi makalah dan wawancara.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, mengatakan, pengisian pejabat definitif di beberapa perangkat ini untuk mendukung penyelenggaraan organisasi dan pelayanan masyarakat.

"Cermati program kegiatan mana saja yang belum optimal serta segera tentukan langkah apa saja pemecahan masalahnya. Sebentar lagi kita memasuki pelaksanaan masa anggaran perubahan APBD 2023 yang relatif singkat," katanya, ke-

marin (8/10).

Sementara, Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kota Yogya, Dedi Budiono, mengatakan, sebelumnya ada 20 pelamar yang ikut bersaing dalam lelang jabatan untuk mengisi 4 formasi lowong tersebut.

Ia merinci, 8 ASN bersaing untuk jabatan Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, 6 di Staf Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan, 3 di Dinas Damkarmat dan 3 di Badan Kesbangpol. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi
2. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan			
3. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik			

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005